

# KABAR TERBARU

**Patroli Malam anggota Polsek Cibuyaya Polres Karawang untuk mencegah gangguan Kamtibmas di wilayah hukum polsek cibuyaya.**

**KARAWANG - KARAWANG.KABARTERBARU.CO.ID**

Oct 3, 2024 - 20:25



Patroli Malam anggota Polsek Cibuyaya Polres Karawang untuk mencegah gangguan Kamtibmas di wilayah hukum polsek cibuyaya.



Polres Karawang - Kapolres Karawang AKBP EDWAR ZULKARNAIN, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Cibuaya Ipda Amud Setibudi SH melaksanakan Giat PREKAT dalam upaya KRYD guna menciptakan keamanan dan ketertiban diwilayah hukum polsek cibuaya, Kamis (03/10/2024)

Anggota Polsek Cibuaya Polres Karawang melaksanakan Patroli PREKAT guna ciptakan situasi aman dan nyaman di daerah pemukiman warga. Giat Patroli PREKAT ini dengan sasaran Miras, pembubaran geng motor dan anak-anak

muda yang nongrong di wilayah pasar Cibuyaya dan titik-titik kerawanan lainnya diwilayah Cibuyaya.

Bahwa dalam rangka memelihara Kamtibmas dan mempertimbangkan dinamika Aktifitas Masyarakat yang berpotensi Menimbulkan gangguan dan ketertiban masyarakat, maka untuk mewujudkan situasi Kab. Karawang yang aman dan kondusif.

Patroli malam dilakukan guna mencegah terjadinya tindak kejahatan di sekitar pemukiman warga, selain itu giat patroli malam juga dimaksudkan untuk mencegah terjadinya kerumunan ataupun tindak kejahatan di sekitar wilayah tersebut. Hal itu dikarenakan malam hari menjadi waktu yang digunakan anak muda untuk berkumpul dan nongkrong.

“Malam hari adalah waktu yang paling sering anak muda gunakan untuk nongkrong, oleh sebab itu setiap malam kami melakukan penyisiran dan membubarkan kerumunan-kerumunan anak muda yang nongkrong untuk mencegah sesuatu yang tidak diinginkan terjadi” tutur Kapolsek Cibuyaya

Giat Patroli PREKAT dilaksanakan dengan menyisir sejumlah wilayah untuk memastikan bahwa wilayah tersebut aman sesuai dengan Tupoksi dan kegiatan patroli tersebut membuat warga merasa lebih aman dan nyaman saat di malam hari.

#Kapolres Karawang\_AKBP EDWAR ZULKARNAIN, S.I.K., S.H., M.H.